

Santé: un enfant meurt chaque semaine du cancer en Suisse

En chiffres

À l'occasion de la Journée internationale du cancer de l'enfant, nous vous livrons quelques données sur cette maladie dans notre pays.

15.02.2021, Par md

Ce lundi est la Journée internationale du cancer de l'enfant. En Suisse, un enfant meurt chaque semaine du cancer. Quatre survivants sur cinq souffrent eux des effets à long terme de l'affection et du traitement. Au-delà du choc pour la famille concernée, la lutte contre la maladie engendre des charges physiques, mais aussi psychiques et financières importantes qui rendent un soutien impératif, selon l'association «Cancer de l'enfant...



Quatre enfants sur cinq atteints d'une forme de cancer peuvent aujourd'hui être guéris. (illustration)
© KEYSTONE / GAETAN BALLY